

13 MINUTES. TOP CHRONO.



Malgré son nom, le « Sommet sur l'éducation supérieure » **ne valorise pas une réflexion trop poussée**. En effet, il n'y a aucun appel de mémoire; à la place, on nous demande de présenter un PowerPoint « dynamique » **en un maximum de 13 minutes**, et ce, avec uniquement quelques jours de préparation.

Bref, le Parti Québécois ne semble pas vraiment être intéressé par une **réflexion profonde sur la mission de l'enseignement** ou même par ce que la communauté universitaire aurait à lui dire.

**LE SOMMET NE SERAIT-IL
QU'UN EXERCICE DE**

RELATIONS PUBLIQUES?



**L'ÉDUCATION N'APPARTIENT
PAS AU SOMMET.**

WWW.GRATUITESCOLAIRE.INFO/SOMMET